

Leonardo Díaz, lanceur cubain du disque, remporte une médaille d'or au championnat du monde d'athlétisme pour handicapés



Doha, 23 oct. (PL)-. Leonardo Díaz, lanceur cubain du disque, a remporté la médaille d'or dans la catégorie F56 au championnat du monde d'athlétisme qui se tient à Doha, la capitale du Qatar.

Leonardo Díaz, souffrant d'une paraplégie, a fait un lancer, depuis son fauteuil à roulettes de 45,10 mètres lors de son second essai.

Avec cette marque, il a relégué l'Iranien Ali Mohammadyari à la seconde position. Celui-ci avait fait 44,97 mètres. Le Cubain avait décroché le titre à Christchurch, en 2011 et à Lyon, en 2013.

On s'attendait à un véritable duel entre lui et Ali Mohammadyari car ce dernier a battu à Incheon, il y a peu, le record du monde que détenait le Cubain.

Leonardo Díaz, également champion paralympique de Beijing 2008 et de Londres 2012, a fait une fois de plus montre de sa puissance. Le Vietnamien, Ben Hau Nguyen, s'est placé troisième avec une marque de 38,94 mètres.



Radio Habana Cuba